

# "Niña Planeta" motivó a escolares a ser agentes de cambio

La joven activista ambiental chilena compartió con alumnos de quinto a octavo básico de la región, para promover acciones que protejan el medioambiente.



LA ACTIVIDAD BUSCA FOMENTAR QUE LOS JÓVENES SE CONVIERTAN EN AGENTES DE CAMBIO.

Ricardo Muñoz E./Redacción  
 rmuoze@estrellanorte.cl

Más de 230 escolares de quinto a octavo básico de la Región de Antofagasta tuvieron una inspiradora jornada para convertirse en los agentes de cambio medioambientales, al compartir con Noemí Manríquez, joven más conocida como "Niña Planeta" y que se ha convertido en todo un referente nacional respecto al cambio climático.

Oriunda de Puerto Montt, reconocida entre los 100 jóvenes líderes de 2023 en Chile, la joven fundadora de la iniciativa "Adolescente Impacta" conversó con los escolares en la tercera versión del programa Acción Climática, el cual es presentado por Escondida/BHP y Fundación Minera Escondida.

"Agentes de Cambio: Desafíos Globales, Soluciones Locales", fue el nombre de la charla con la que la joven activista motivó a los estudian-

tes a generar acciones simples, pero que a largo plazo pueden ser útiles de generar conciencia ambiental en las comunidades y el entorno.

"Para ser un líder medioambiental no hay que ser perfecto, simplemente hay que tener las ganas de ser mejores. Siempre ponemos excusas para corregir un mal hábito porque pensamos que su impacto será insuficiente, pero debemos pensar que cada acción, por pequeña que sea, tendrá un resultado gi-



NOEMÍ MANRÍQUEZ, ACTIVISTA POR EL CAMBIO CLIMÁTICO QUIEN ES CONOCIDA COMO "NIÑA PLANETA".

gente si lo hacemos de manera permanente y lo multiplicamos en nuestras comunidades", expresó la joven.

Este programa es ejecutado por la organización local "Verdical" y cuenta con talleres de acción climática, charlas con referentes medioambientales, además de laboratorios de proyectos para el desarrollo de soluciones verdes.

Matías Garriga, alumno de sexto básico de The Giant School, comentó al respecto que "es importante (tomar acciones) para el futuro de la ciudad y del planeta, porque la mayoría sabe que el planeta se está muriendo por culpa de nosotros y el tomar acciones está muy bien porque nos va a ayudar en el futuro".

Mientras que Valentina Marín, del Instituto Santa María, añadió que "súper interesante (la charla) porque no muchos jóvenes se atreven a hacer lo que hizo Noemí. La mayoría de los adultos no tiene mucha conciencia de lo que es el cambio climá-



DISTINTAS INICIATIVAS APRENDIERON LOS ESCOLARES.

tico, entonces si desde que somos niños nos van explicando cuando seamos adultos podríamos hacer varios cambios".

En tanto, Cristóbal Marshall, vicepresidente de Asuntos Corporativos de Escondida/BHP, agregó que "a la fecha ya son más de 600 los estudiantes de Antofagasta que han sido parte de esta experiencia de generación de habilidades socio ambienta-

les quienes junto a sus profesores están construyendo una gran comunidad de agentes de cambio por el planeta".

Mientras que director ejecutivo de Fundación Minera Escondida, José Antonio Díaz, indicó que "la gran convocatoria que tenemos este año, da cuenta del compromiso de niños y niñas con el planeta, su territorio y el entorno".

**Estudiantes de toda la región**